



Journées de la Francophonie en Vallée d'Aoste 2016



Jean-Louis Curtis ou «l'art du mot juste»

Conférence de

Mme NINETTE RADCLIFFE

MORGEX - Tour de l'Archet Vendredi 18 mars 2016, 17h

Jean-Louis Curtis (1917-1995), romancier et essayiste, lauréat du grand prix de littérature de l'Académie française en 1972 pour l'ensemble de son œuvre, a été élu membre de l'Académie française en 1986. Admirateur de Blake, qui lui inspira le titre du roman Les forêts de la nuit (prix Goncourt en 1947), spécialiste de Shakespeare, il a écrit plusieurs romans et des recueils de pastiches sur des événements contemporains (les révoltes estudiantines de mai 1968 et la victoire socialiste en France en mai 1981) et il a collaboré à de nombreux journaux et revues (Le Figaro, Le Nouvel Observateur, Les Nouvelles littéraires, La Nouvelle Revue française). Il a pris part avec passion et constance aux travaux du Dictionnaire de l'Académie française, réfléchissant pendant plusieurs années à l'art, de plus en plus rare, du "mot juste".

La Fondazione Sapegno rend hommage à Jean-Louis Curtis par une conférence de sa nièce, qui conserve à Morgex ses archives et sa bibliothèque, et par une petite exposition, présentant quelques-uns de ses manuscrits, de ses œuvres, de ses lettres et l'habit vert ayant appartenu à l'immortel élu au fauteuil 38.